

TEMA: ¿POR QUÉ SIGUES EN BETESDA?

TEXTO: JUAN 5:1-9 Después de estas cosas había una fiesta de los judíos, y subió Jesús a Jerusalén. 2 Y hay en Jerusalén, cerca de la puerta de las ovejas, un estanque, llamado en hebreo Betesda, el cual tiene cinco pórticos. 3 En estos yacía una multitud de enfermos, ciegos, cojos y parálíticos, que esperaban el movimiento del agua. 4 Porque un ángel descendía de tiempo en tiempo al estanque, y agitaba el agua; y el que primero descendía al estanque después del movimiento del agua, quedaba sano de cualquier enfermedad que tuviese. 5 Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que estaba enfermo. 6 Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo así, le dijo: ¿Quieres ser sano? 7 Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me meta en el estanque cuando se agita el agua; y entre tanto que yo voy, otro desciende antes que yo. 8 Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda. 9 Y al instante aquel hombre fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo. Y era día de reposo aquel día.

Él estanque de Betesda era un lugar en Jerusalén en el cual todas las personas que estaban enfermas de distintas enfermedades llegaban para poder recibir sanidad de forma milagrosa por la visita de un ángel que agitaba el agua.

Tenemos que comprender que Betesda era un lugar para llegar de visita, no para permanecer siempre ahí.

HOY VAMOS A REFLEXIONAR SOBRE BETESDA, NO COMO UN LUGAR FÍSICO, SINO COMO UN ESTADO, COMO UNA ETAPA EN LA VIDA DE MUCHOS CRISTIANOS, DE LA CUAL TENEMOS QUE SALIR VICTORIOSOS EN EL NOMBRE DE JESÚS.

VEAMOS ENTONCES EN LA PALABRA DE DIOS ¿QUÉ SIGNIFICA PARA UN CRISTIANO ESTAR EN BETESDA?

I) SIGNIFICA ESTAR ESPERANDO EN EL LUGAR CORRECTO, PERO CONFIANDO EN ALGO EQUIVOCADO (VS 5-7A) Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que estaba enfermo. 6 Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo así, le dijo: ¿Quieres ser sano? 7 Señor, le respondió el enfermo, **NO TENGO QUIEN ME META EN EL ESTANQUE CUANDO SE AGITA EL AGUA;** y entre tanto que yo voy, otro desciende antes que yo.

Este hombre parálítico verdaderamente estaba en el lugar correcto, en el lugar donde los enfermos tienen que estar, pero su confianza, su esperanza, estaba puesta en algo equivocado, su confianza estaba en que alguien lo ayudara, que una persona tuviera de él misericordia y lo metiera en el estanque, pero lastimosamente eso nunca ocurría.

Lastimosamente muchas personas están en el lugar correcto, están en los caminos del Señor, están en la iglesia, están en los ministerios de la iglesia, pero siguen poniendo su confianza en los hombres y no en el Señor.

Muchos cristianos están esperando salir de un problema, ser sanos de una enfermedad, que su familia sea restaurada, pero verdaderamente su confianza y su esperanza no está en Dios, sino en lo terrenal, en las personas, en los médicos, en los abogados, en los bancos, en sus amigos y familiares con mayores posibilidades económicas.

Pero el Señor nos dice algo muy duro pero que debe hacernos reaccionar (**Jeremías 17:5**) **Así ha dicho Jehová: Maldito el varón que confía en el hombre, y pone carne por su brazo, y su corazón se aparta de Jehová.**

II) SIGNIFICA VIVIR ESPERANDO NUESTRO TURNO PARA QUE ALGO BUENO OCURRA EN NUESTRA VIDA (JUAN 5:7B) Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me meta en el estanque cuando se agita el agua; y **ENTRE TANTO QUE YO VOY, OTRO DESCENDE ANTES QUE YO.**

Este hombre tuvo que pasar muchos años observando como muchos eran sanados, como muchos parálíticos salían caminando de betesda, como muchos salían gritando de alegría por haber sido sanados **PERO SU TURNO NUNCA LLEGABA**, siempre había alguien antes que él ,

Y esa es la historia de muchos cristianos, ven como otros reciben milagros, ven como otros son sanados, ven como otros reciben las bendiciones, pero a su vida no llegan esos milagros, parecería que su turno de recibir bendiciones nunca llega.

Lastimosamente hay muchas personas que pasan la vida esperando **SU DIA DE SUERTE**, esperando que de la noche a la mañana por cosas del destino su vida cambie para bien,

Pero tenemos que comprender que no es cuestión de suerte, no es cuestión de destino, todo esta bajo la sola y soberana potestad y autoridad de nuestro Señor Jesucristo (**Mateo 28:18**) **Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.**

III) SIGNIFICA VER CÓMO EL TIEMPO PASA Y NOSOTROS SEGUIMOS EN LA MISMA CONDICIÓN (JUAN 5:5) Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que estaba enfermo.

Ese hombre parálítico tuvo que ver como iban pasando las semanas, los meses y luego los años, treinta y ocho años, y su condición no cambiaba, su vida seguía igual o peor mientras el tiempo pasaba.

Posiblemente hoy en nuestra vida llevamos años en la misma condición de enfermedad, de escasez, de soledad, de enfriamiento espiritual, el tiempo pasa y nuestra vida también, y seguimos en la misma condición, nada mejora y no avanzamos.

¿QUÉ TENEMOS QUE HACER PARA CAMBIAR ESA SITUACIÓN? ¿QUÉ TENEMOS QUE HACER PARA SALIR DE BETESDA?

IV) TENEMOS QUE LEVANTARNOS POR MEDIO DE LA FE EN LAS PALABRAS DE NUESTRO SEÑOR (JUAN 5:8-9) Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda. 9 Y al instante aquel hombre fue sanado, y tomó su lecho, y anduvo. Y era día de reposo aquel día.

Las palabras de nuestro Señor Jesucristo transformaron por completo la vida de ese hombre parálítico, solamente por medio del poder de las palabras de nuestro Señor ese hombre pudo salir de Betesda completamente sano, **¿ESTAS HOY EN BETESDA?** confía de todo corazón en las promesas del Señor, **ÉL SÍ PUEDE CAMBIAR TU HISTORIA HOY.**